

PlantaDoce.

Empresa

Corachan emprende su ofensiva en reproducción asistida de la mano de Eugin

La clínica privada barcelonesa y la compañía de medicina reproductiva sellan un acuerdo para desarrollar en el campus Corachan nuevas instalaciones especializadas en tratamientos de fertilidad.

A. Escobar
22 oct 2018 - 04:58



Clínica Corachan y Eugin se unen para avanzar en medicina reproductiva. Ambas compañías han suscrito una *joint venture* para poner en marcha nuevos servicios especializados en reproducción asistida, que cubrirán las necesidades de los usuarios de las dos empresas.

La clínica privada barcelonesa reforzará de esta manera su campus, con nuevas dotaciones para medicina reproductiva. **El acuerdo incluye obras con apertura de instalaciones nuevas, que se materializarán el próximo año,** según explican desde Eugin.

Esta alianza, que aportará la prestación de servicios para los usuarios de Corachan y Eugin y permitirá desarrollar proyectos comunes, va en línea con el objetivo de la

PlantaDoce.

empresa barcelonesa de establecer acuerdos estratégicos con otras instituciones médicas, según valoran desde la compañía encabezada por Bartolomé Martínez, consejero delegado de Corachan.

Corachan prevé rebasar la barrera de 50 millones de euros de facturación a cierre de 2018

Corachan se alía con Eugin, uno de los principales *players* en la industria de la reproducción asistida que en 2017 alcanzó una facturación de noventa millones de euros, un 50,7% más que en 2016, cuando obtuvo una cifra de negocio de 59,7 millones de euros. El grupo está liderado por Eduardo González, consejero delegado desde 2016.

El acuerdo con Eugin se suma al anunciado hace unas semanas con el Hospital de Nens de Barcelona para poner en marcha una nueva instalación especializada en enfermedades del sistema nervioso. Corachan pondrá en marcha una unidad de neurofisiología pediátrica y de adultos, así como una unidad de epilepsia, una de sueño materno-infantil y otra de neurodesarrollo y trastornos de aprendizaje.

Clínica Corachan prevé aumentar un 5% sus ventas al término de 2018, con lo que el grupo alcanzará probablemente los 53 millones de euros en facturación. Asimismo, la compañía tiene previsto un paquete de inversiones de cuarenta millones de euros para los diez próximos años, que servirá para renovar instalaciones y modernizar equipamiento tecnológico.

Eugin ha reforzado su presencia en Europa, con la entrada en el mercado sueco y letón

Por su parte, el grupo Eugin posee centros en España, Italia, Colombia, Dinamarca o Suecia. De hecho, **el pasado junio la firma desembarcó en el mercado sueco** con la compra del 75% de la sociedad compuesta por Nordic IVF y Stockhom IVF, que tiene cuatro centros en este país y cuenta con su propio banco de óvulos. Estas nuevas clínicas se encuentran en las localidades de Estocolmo, Malmo y Gotemburgo y

PlantaDoce.

emplean a medio centenar de profesionales.

En agosto, Eugin entró en Letonia con la compra del cien por cien de las acciones de AVA Clinic, hasta entonces propiedad de Terveystalo, sociedad que cotiza en la bolsa de Helsinki (Finlandia) y que ofrece servicios de salud.